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（第2462回）

前回例会（2460回）10/19の主な内容

10月19日 78.05％【会員44名】【内免除者3名】

例会日

10月05日 38 

出席 欠席

8

メークアップ4名（90.48％）

本日のピアノ演奏
１、威風堂々 ２、ＹｏｕｒＳｏｎｇ ３、里の秋

出 席 率

14

米 山 月 間
職 業 奉 仕 月 間

◎幹事報告 （川村幹事）

「 市長に聞く 」
守口市長：西端 勝樹 様

坦当：会員増強委員会

33

「 ガバナー公式訪問 」
国際ロータリー２６６０地区
ガバナー：岡部 泰鑑 様
坦当：会長・幹事委員会

1、本日例会後、クラブ協議会が開催されますの
で、ご担当者は宜しくお願いします。

2、11月10日（水）ＧＳＥスリランカチームが
門真ＲＣの例会に出席されます。ご参加されま
す方は、本日中に事務局までお願いいたします。

◎ゲスト紹介
第３組ガバナー補佐
三村 雄太郎様（枚方ＲＣ）
松本 誠也様（守口ＲＡＣ）

◎ビジター紹介
山本 覺様（守口ｲﾌﾞﾆﾝｸﾞＲＣ）

◇◇◇委員会報告◇◇◇
親睦活動委員会 （田坂委員長）
○10月26日（水）新会員研修会を開催いたしま

す。
○11月5日（土）家族親睦日帰り旅行の申込を

お願いいたします。
米山奨学委員会 （博多委員長）
○10月16日（日）米山奨学生との宝塚レクリェ

ーションに参加してきました。
社会奉仕委員会 （松尾委員長）
○薬物乱用防止教室が開催されますのでご参加

お願い致します。
日時：10月24日（月）2：35～3：25(6限目)
場所：梶中学校

◇◇◇委員会だより◇◇◇
第2回クラブ協議会
日時：10月19日（水）13：30～
場所：３Ｆ「飛鳥」
議題：各委員会、今年度事業の推進状況につ

いて。
・三村ガバナー補佐コメント

◇◇◇委員会報告◇◇◇
守口ローターアクトクラブ （松本誠也会長）
○10月1日（土）に守口支援学校にお手伝いに

行って来ました。
○11月6日（日）市民まつり参加。バザーを出

店しますので商品の提供をお願い致します。

ガバナー補佐をお迎えして



雛壇一同 三村ガバナー補佐、クラブ協議会に
おける御指導宜しくお願いします。

西原 会員 三村ガバナー補佐お迎えして。
石井 会員 三村ガバナー補佐をお迎えして。
他谷 会員 例会欠席お詫び。写真撮影の御礼。

10／12 結婚・誕生ニコニコBOX 470,000円

卓 話

「10分間卓話」

しかしながら時代の流れと共に新築の物件
数は減少し仕事量も減ってきましたが、その

反面、バブル期に建てられた物件の改修工事
が増加し当社の仕事も改修工事の割合が年々
増加してきました。

その中で従来のシーリング工事だけでは無
く、屋上やベランダ等の防水工事も手掛ける
ようになり、現在では総合的な防水工事業者
として業務を行っております。

水谷 治人 会員
水谷興産株式会社は、父が

昭和38年、私が生まれた年に
設立しました。業種は不動産
賃貸管理業で、家族・親族の
土地のおもりをする、いわゆる「家守」を
株式会社化したものです。

「質素に、謙虚に、目立たぬように」を
モットーに、今後も微力ながら家業を通
じて地域に貢献してまいります。

中道 均 会員
株式会社 中道電器工業所は

先代中道竹蔵が設立し現在に
至っております。
商品製造が主体で商品はベル

・ブザー・チャイム・トランス
と言われるものです。

商品としては主に来客報知と火災報知に使
われます。

職業奉仕月間にちなみ、神戸の地場産業の
一つ洋菓子産業の業界事情を、神戸大学研究
員の小論から披露させていただきます。

阪神間の洋菓子店舗密度は極めて高く、地
場産業として定着しています。その要因は、
第一が洋菓子職人を育てるシステムであり、
第二は厳しい顧客と食材業者の存在です。

洋菓子店主つまり親方の多くが、職人を採
用するとき、将来独立志向の人材を雇用しま
す。職場は、華やかなイメージと異なり、長
時間重労働・低賃金の厳しさですが、独立と
いう目標のため耐えることができるのです。

親方は職人に技術を教え、武者修行の機会
も与えますが、独立に際して二つの暗黙のル
ールがあります。一つは、親方と同じ商品を
作らない、そして親方の近くでは開業しない。

そこで、弟子は、辺境の地で革新的で創造
性豊かな商品作りを強いられます。阪神間に
は、繊細な味にこだわり、高品質かつ適正価
格を求める顧客がいます。また、ルール破り
の新規業者とは取引をしない食材業者がいま
す。結果、神戸の洋菓子業界は裾野を拡げ、
ブランドイメージの向上に繋がっています。

この業界内情は、洋菓子という西洋に端を
発するものながら、絶妙の日本的システムと
感心いたしました。

◎会長の時間

会長 石橋 高夫

三宅 洋行 会員

当社名称である「株式会社ミヤケシール」
のシールは、貼るシールでは無く、シーリン
グ防水工事のシールをとって名付けられまし
た。

シーリング工事とは、コンクリートの建物
の外壁にある伸縮目地や外壁パネル目地など
にゴム状のやわらかい詰め物を充填する工事
の事です。
当社の創業は昭和48年、今年で39年目とな

り、シーリング工事業界では古い方になると
思われます。


